

## **PRESSEMITTEILUNG**

Pforzheim, den 28.08.2017

### **Stippvisite in den ARCUS Kliniken: Bundesministerin für Bildung und Forschung Prof. Dr. Wanka und MdB Dr. Krichbaum zu Besuch in Pforzheim**

**Am Donnerstag, den 24. August, besuchten die Bundesministerin für Bildung und Forschung Frau Prof. Dr. Johanna Wanka und MdB Dr. Gunther Krichbaum die ARCUS Kliniken in Pforzheim und informierten sich über wegweisende medizinische Projekte.**

Im Rahmen eines kleinen Empfangs begrüßte Gastgeber Prof. Bernhard Rieser, Geschäftsführender Gesellschafter der ARCUS Kliniken die beiden Politiker. Grund für das Zusammentreffen am Donnerstagabend war unter anderem die Beteiligung der Sportklinik an einem vom Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) geförderten, deutschlandweiten Forschungsnetz zu Erkrankungen des Bewegungsapparates.

„Das gemeinsame Projekt hat die Entwicklung eines innovativen Kniespacers zum Ziel.“ so Prof. Dr. med. Stefan Weiss, Leiter des Endoprothesenzentrums (EPZmax) der ARCUS Kliniken. „Diese können durch optimierte Materialeigenschaften und Passform individuell an die Bedürfnisse der Patienten angepasst werden.“ Laut Prof. Dr. med. Weiss leiten die ARCUS Kliniken die klinische Studie, sobald weitere Tests abgeschlossen sind. Dies wird voraussichtlich aber erst im kommenden Jahr soweit sein.

Bundesforschungsministerin Prof. Dr. Johanna Wanka zeigte sich äußerst interessiert. „Die Investitionen des Ministeriums für Bildung und Forschung sind seit 2015 kontinuierlich angestiegen“, erläuterte Prof. Dr. Wanka. Allein in der aktuellen Legislaturperiode habe sich der Haushalt Ihres Ministeriums um rund 27 Prozent erhöht.

Prof. Rieser nutzte den Termin außerdem, um über das Thema Orthopädie im Allgemeinen und die Schwerpunkte der ARCUS Kliniken im Besonderen zu sprechen. Auch diverse Projekte mit der DKG (Deutsche Kniesgesellschaft) und der Sporthochschule Köln kamen zur Sprache sowie das erst kürzlich veröffentlichte Lehrbuch der beiden Ellenbogenspezialisten Dr. med. Boris Hollinger, Leitender Arzt und PD Dr. med. Klaus Burkhart, Oberarzt. Eine kurze Besichtigung der Klinik- und Praxisräume rundete die Vorstellung des Hauses ab.

(283 Wörter, 2.116 Zeichen mit Leerzeichen)

## Pressekontakt

ARCUS Kliniken, Rastatter Str. 17-19, 75179 Pforzheim  
www.sportklinik.de

Dipl.-Kfm. Joachim Gulde  
Kaufmännischer Geschäftsführer  
Tel.: 07231 60556-3001  
E-Mail: gulde@sportklinik.de

Dipl.-Betriebsw. (FH) Maren Schmidt  
Leitung Marketing / Eventmanagement  
Tel.: 07231 60556-3070  
E-Mail: schmidt@sportklinik.de

## Über die ARCUS Kliniken

Die **ARCUS Kliniken** sind zwei Fachkliniken im Bereich der Orthopädie / Unfallchirurgie. Sie bestehen zum einen aus der **ARCUS Sportklinik**, einer Privatklinik, und der **ARCUS Klinik**, einer in den Krankenhausplan des Landes Baden-Württemberg aufgenommenen Klinik für Patienten aller Versicherungen. In Summe stehen neun OP-Säle, 135 Stationsbetten und 41 Wach- und Intensivbetten für die Betreuung der stationären Patienten zur Verfügung. Ergänzt werden die Kliniken durch zwei ambulante Einrichtungen: Die **Privatpraxis für Orthopädie und Unfallchirurgie** sowie das **ARCUS Medizinische Versorgungszentrum (MVZ)** für gesetzlich versicherte Patienten mit fünf orthopädischen Kassensitzen, einem allgemeinmedizinischen und einem nuklearmedizinischen Kassensitz. Pro Jahr werden mehr als 11.000 Operationen durchgeführt und mehr als 64.000 Patienten ambulant behandelt.

(108 Wörter, 856 Zeichen mit Leerzeichen)

## ARCUS Kliniken online

www.sportklinik.de  
www.facebook.com/arcus.sportklinik.pforzheim  
www.twitter.com/Arcus\_Klinik  
www.plus.google.com/+ARCUSSportklinikPforzheim  
www.xing.com/companies/arcussportklinik  
www.youtube.com/ARCUSSportklinik

